

Jahresbericht Schuljahr 2019/2020

Wie jedes Jahr begann das Schuljahr des Elternrates mit den Wahlen der Elterndelegierten. Während die Eltern der Schülerinnen und Schülern des 1. Jahrgangs im Rahmen des Elternabends vom 26. August 2019 ihre Vertreter bestimmten, wurden die Delegierten des 2. und 3. Jahrganges am Elternbesuchstag vom 21. September 2019 gewählt respektive bestätigt. An dieser Stelle gratuliere ich allen Delegierten zu ihrer Wahl und danke herzlich für das Engagement.

Erfreulicherweise durften die Lehrpersonen an diesem Samstagmorgen zahlreiche Besucher willkommen heissen. Diese wurden in der 10-Uhr Pause vom Kaffeeteam des Elternrates mit Kaffee und Gipfeli verwöhnt.

Der Herbstvortrag für Eltern von Schülerinnen und Schülern der Mittel- und Sekundarstufe zum Thema „Chill mal...“ wurde durch die Referentin des Elternnotruf, Rahel Pfiffner abgehalten. Sie befasste sich mit der Beziehung der Eltern zu ihren jugendlichen Kindern. Pfiffner verstand es, den Anwesenden Tipps und Tricks wie der Umgang mit den Teenies entspannter gestaltet werden kann mit auf den Weg zu geben.

An der ersten von drei Elternratsversammlungen standen die Wahlen als Hauptthema auf der Traktandenliste. Im Vorstand gab es folgende Änderungen: Vize Präsidium – Carmen Lörtscher; Aktuariat – Marion Isliker. Zudem konnten Jolanda Thalmann für die Kommission für Schulentwicklung (KOS), Michael Füscher für die Suchtprävention und Sybille Hadorn für das Team des Elternkaffee gewonnen werden. An der zweiten Elternratssitzung konnte mit Anja Wolfer auch die Vakanz bei der Elternbildung welche sich um die Vorträge bemühen, besetzt werden. Herzlichen Dank für das Engagement.

Der Elternbesuchstag vom 23. April 2020 konnte aufgrund der ausserordentlichen Lage nicht durchgeführt werden.

Ein Dank an die Elterndelegierten und alle Eltern, welche sich an Sitzungen oder an Schulanlässen tatkräftig einbringen. Auch die gute Zusammenarbeit mit der Schulleitung, Schulpflege, Lehrervertretung, Sekretariat, Schulsozialarbeit, Jugendarbeit und Behörden ist an dieser Stelle zu erwähnen. Ein herzliches Dankeschön!

Für den Elternrat der Sekundarschule Elgg

Adrian Keller, Präsident